



Dejan pasar desfalco por 60 mil mdp **#Transparencia**

POR YVONNE REYES

En medio de una guerra de acusaciones entre la oposición y morenistas, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la Cuenta Pública 2020, pese a que aún están pendientes por aclarar 60 mil 834 millones de pesos por probables irregularidades observadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La Cuenta Pública fue avalada en medio de un ríspido debate, con 255 votos en favor y 215 en contra.

Del monto total de observaciones, 39 mil 565 millones de pesos corresponden a las entidades federativas, alcaldías, municipios y entes que ejercieron gasto federalizado, puntualiza el dictamen.

Sin embargo, el presidente de la Comisión de Presupuesto, el morenista Erasmo González Robledo, comentó que la aprobación del dictamen no suspende las acciones promovidas por la ASF, de manera que se procederá en apego a la ley contra quienes la autoridad finque responsabilidades.

Por el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), el diputado Héctor Saúl



FOTO: @ALEIDAALAVEZ

De acuerdo con el dictamen, las observaciones y solicitudes de aclaración por parte del órgano de fiscalización sumaron 63 mil 10 millones de pesos, de los cuales se han reintegrado dos mil 176.4 millones, por lo que aún están pendientes 60 mil 834.1 millones.

Morena avala en la Cámara de Diputados la Cuenta Pública 2020, pese a que están pendientes por aclarar las probables irregularidades que observó la ASF

Téllez señaló que el ejercicio fiscal 2020 está "completamente reprobado", con observaciones por 32 mil millones de pesos tan solo en los proyectos emblemáticos del presidente Andrés Manuel López Obrador, como el Aeropuerto Internacional Felipe

Ángeles, el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas.

"En el caso bochomoso de Segalmex por lo menos hay ocho mil 636 millones de pesos bajo probable corrupción de este gobierno en 2020, pero habría que sumarle los tres mil

27 millones de pesos de 2019 y con esto estaríamos llegando a prácticamente 12 mil millones de pesos en corrupción en un área tan importante como es la seguridad alimentaria de todos los mexicanos", indicó.

Ante las acusaciones, la morenista Aleida Alavez Ruiz dijo: "Fueron las administraciones pasadas, que nunca cuestionaron nada, las que habilitaron un modelo de negocios que desfalcó al erario, como con el cobro de bodegas para almacenar granos, mismas que beneficiaban a funcionarios de distintos niveles".